



Regierungsratsbeschluss vom 15. Dezember 2020

Anzug David Wüest-Rudin und Konsorten betreffend Aufnahme von "Smart City" als strategisches Ziel im nächsten Legislaturplan

P175363

Anzug David Wüest-Rudin und Konsorten betreffend Smart City Pilotquartier

P175406

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug David Wüest-Rudin und Konsorten (Smart City Pilotquartier) abzuschreiben.
3. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug David Wüest-Rudin und Konsorten (Smart City als strategisches Ziel im nächsten Legislaturplan) stehen zu lassen.

Begründung

Basel-Stadt nutzt den Smart City-Ansatz für die nachhaltige Entwicklung. So sind zahlreiche Projekte in der Verwaltung wie auch das Smart City Lab Basel erfolgreich unterwegs. Zudem zeigt die Open-Government-Data-Strategie des Kantons erste Resultate. Des Weiteren betraut die OSZE den Kanton mit der Leitung einer internationalen Arbeitsgruppe. Der vielversprechende Ansatz der Smart City soll sowohl auf dem Smart City-Pilotareal auf dem Wolf als auch für die anderen Arealentwicklungen aktiviert und im Rahmen einer integralen Stadtentwicklung eingesetzt werden. Das Zusammenarbeiten über sektorielle Grenzen hinweg soll laufend ausgebaut werden, um weitere Partnerschaften, Projekte und den Wissenstransfer zu etablieren – sei es in regionaler, nationaler oder internationaler Perspektive. Auch sollen Partizipationsmöglichkeiten weiterentwickelt erprobt werden. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug von David Wüest-Rudin und Konsorten, Smart City als strategisches Ziel im nächsten Legislaturplan aufzunehmen, stehen zu lassen. Der Anzug für ein Smart City Pilotquartier soll als erfüllt abgeschrieben werden.

